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№２６４８ 第１回例会 ２０２１．７．１ 雨 
点 鐘：神子勝美 会長 

進 行：神子 恒 SAA 

ソング：君が代、４つのテスト 

お客様：富津市長 高橋恭市 様 

LUNAMATTINO･STUDIO 株式会社 久保顯彦 様 

 

認証状継承 

 
 

会長挨拶 

神子勝美 会長 

 

ご安全に！！ 

新年度スタートです。１年間会長を務めさせて頂

きます神子です。よろしくお願い致します。 

７月１日からスタートが切れることで７＋１で８にな

り末広がりです。さらに、全国安全週間と夏の高校

野球千葉大会の試合が始まり、良い日に恵まれま

した。会長として会員皆様の力を借りながら活動を

していきたいと思います。 

本日のお客様を紹介いたします。名誉会員の富

津市長 高橋恭市様、新入会員の朝月様、佐々木

様、飯島様、ゲストの久保様をお迎えしております。

本日はよろしくお願い致します。 

本年度の会長方針ですが、シェカールメータ会

長のテーマ「奉仕しよう、みんなの人生を豊かにす

るために」と梶原ガバナー地区スローガン「繋ごう世

代へ、夢ある未来に向けて」を受け、富津中央ＲＣ

のテーマを「地域から行動で、新しい変化を」にしま

した。私たちロータリアンは誇りとリーダーとしての

役割を自覚しながら、自ら行動し、地域の活性化を

目指したいと考えています。 

クラブメンバーの皆さんにお願いです。まずは失

敗を恐れずに自ら行動し、地域のために何の奉仕

活動が出来るか一つでもいいから実行して頂けれ

ばと思います。 

重点実施項目 

① 地域小、中、高、通学路クリーン作戦 

② 子供食堂参加・支援 

女性会員の力をお借りしながら、少しでも地域のた

めになることが私の願いです。 

皆様方の協力をお願い致します。 



 

  

名誉会員委任状授与 

 

 

お客様ご挨拶 

富津市長 高橋恭市 様 

 

富津中央ロータリークラブ新年初例会にお招き

いただき、重ねて本年も名誉会員としてお仲間に

加えていただき感謝申し上げます。 

始めに、渡辺務会長をはじめとする前期役員の

皆様、お疲れさまでした。 

コロナ禍において、難しいクラブ運営であったと

思いますが、改めて１年間の活動に深く敬意を表

する次第です。お疲れさまでした。 

本年度、神子会長をはじめとする新役員の皆様、

1 年間充実した活動が展開されますようお祈りいた

します。 

さて、本来であれば本日７月１日は、富津市内を

オリンピック聖火リレーが行われる予定でしたが、コ

ロナ禍で中止となり非常に残念です。 

新型コロナウイルス感染症の拡大などが心配さ

れておりますが、オリンピックが無事に行われ、私た

ちに明るいニュースと勇気を届けてくれることを期

待しています。 

また、その後のパラリンピックでは、富津市内の

小学校高学年ならびに中学生の競技観戦を予定し

ておりましたが、昨今の新型コロナウイルス感染拡

大の状況を鑑み、関係者との協議の末、観戦を中

止といたしました。 

子供たちの貴重な機会を失ったことは残念です

が、今後も富津の子供たちに様々な体験、機会が

提供できるよう努めてまいります。 

さて、現在市民の皆様の行政に対する最大の期

待と思われるコロナワクチン接種についてですが、

マスコミ報道のとおり、本市へもワクチン供給が少な

い状態が発生しています。 

今後の接種券の送付、接種につきましてはワク

チン供給量を見極めながら、１日も早く６４歳以下の

皆様への接種券の送付ならびに接種が進められる

よう努めてまいります。 

今しばらく続く新型コロナウイルスとの戦いです

が、引き続き皆様の感染防止対策へのご協力をお

願いいたします。 

ここで本年度から進める新たな事業を１つ紹介さ

せていただきます。 

再来年の４月オープンを目指し、富津イオン内に

図書館を設置いたします。決して大きな規模ではあ

りませんが、市民の皆様が気軽に立ち寄れるような、

出会い、憩い、学びの場を目指し事業を進めてま

いります。 

本年も富津市政の推進につきましては、改革す

べき点は市民の皆様への説明責任を果たしながら、

勇気をもって改革を進め、同時に現在の富津市、

加えて将来の富津市、市民の皆様にとって必要と

思われる新たな事業については、市民の皆様ととも

に積極的に取り組み、選ばれる、住んでみたいと思

われる富津市をつくりたいと思っております。 

今後も富津中央ロータリークラブの皆様の富津

市政に対するご理解とご協力をお願いいたします。 

結びに、会員皆様のご健勝を祈念申し上げ、挨

拶といたします。 

今年も１年、よろしくお願いいたします。 

 

 

 



 

  

幹事報告 

岡田良弘 幹事 

 

１． 木更津ＲＣより週報受領 回覧 

２． 富津シティＲＣより 6/30 例会休会のお知らせ 

３．「ロータリー日本１００年史」受領 回覧 

４．ロータリー１００周年地区記念誌受領 回覧 

５．「風の便り Vol.６ 回覧 

６．RLI（ロータリーリーダーシップ研究会）開催案内 

７．君津地方中学英語コンテスト講演依頼 回覧 

８．活動計画書一部訂正のお知らせ 朝月会員の

職業分類をライフスタイルプロデューサに変更 

 

新加入会員紹介 

朝月真次郎会員及び佐々木和行会員の推薦者 

榎本守男 会員 

 

飯島由美会員の推薦者 神子 恒 会員 

 

新入会員挨拶 

飯島由美 会員 

 

皆さんこんにちは 

この度、富津中央ロータリークラブの会員として皆

様のお仲間入りをさせて頂くことになりました株式

会社 TMI 車両の飯島由美と申します。 

先日もこちらでお話させていただきましたが３０年

前ロータリークラブの交換留学生として留学させて

いただき、アメリカや富津のロータリークラブの例会

にて、このように度々ご挨拶させていただいたことが

とても懐かしく、また素晴らしいロータリークラブの

一員になれることにとても嬉しく感謝しております。 

何分にも未熟な私ですが、皆様にご指導をいた

だきながら私なりにお役に立てるよう精進してまいり

ます。今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

佐々木和行 会員 

 

昭和２９年１２月２８日、６７歳、広島県呉市出身

です。現役時代は一般派遣会社に勤務、典型的な

ワンマンオーナーの下でノンストップのジェットコー

スターに乗り貴重な経験を２０年間させていただき

ました。入社は１９８８年３４歳、２年前に派遣法が出

来大手企業も参入し競合多く、私の入社時の月商

は３０００万円、年商約３.５億円、後発グループでし



 

  

たが、１２年後の２０００年には業界トップになり、７年

後には月商２８０億円、グループ年商約３３００億ま

で成長しました。この時点でリクルートに１００%株を

１７００億円にて譲渡しました。 

２００８年からの４年間は栃木県那須の馬牧場に

て自然をエンジョイ、５９歳で引退。引退後は海の

近くに住むと決めていましたので、内房近辺を引退

前から探しておりました。 

２０１３年に富津市に移住しましてはや８年、趣味

はゴルフ、他は馬の障害飛越、乗馬です。 

最近はメダカを飼い始めました。 

何かのかたちで地域貢献に勤めたい所存でござ

います。よろしくお願い申し上げます。 

 

朝月真次郎 会員 

 

以下は朝月真次郎プロフィールパンフレットの一

部から転載です。 

教員免許取得後、１９７２年株式会社 JUN 入社。

メンズ営業職を経て１９８０年、レディスブランドＪ＆Ｒ

のマーチャンダイザーに就任。同ブランドを１００億

円ブランドへと成長させ、対価としてメンズブランド

「ルナ・マティーノ」を立ち上げ、アーテスティックデ

ィレクターとなる。クラシック界のスターからジャニー

ズタレントまで幅広いアーティストが着用し、海外で

はマドンナ、プリンス、マイケル・ジャクソンらも愛用。 

１９９７年、独立してアサツキデザインエンターテ

イメントを設立。ユニセックスブランド、THEAＴRE 

COSTUME HISTORY を創設。エンタテインメント事

業として、ロイヤル・シェクスピアー・カンパニー演出

「クレオパトラ」、宮本亜門演出ミュージカル「イント

ゥ・ザ・ウッズ」、オペラ「ラ・トラヴィアータ」、小池修

一郎演出帝劇ミュージカル「エリザベート」、萩田浩

一演出「サン・ローラン」、山田和也演出「アニー」、

大様早紀子演出「トゥーランドット」、２.５次元ミュー

ジカル等、数多くの舞台衣装のデザイン・制作を手

がける。 

若い世代にこれまで培ってきた知識、スキルやノ

ウハウを伝承したい気持ちが高まり、また輝きを失

いつつあるファッション業界への奉仕から２００９年

より、戸板女子短期大学服飾芸術家で専任教授と

して１０年間教授し、２０２１年、名誉顧問となる。 

１９８５年富津市笹毛に別荘を購入。デザインや

創作のためのインスピレーションの場として活用。 

２０２０年の富津移住を機に、２０２１年本社も富津

に移転し、社名を LUNAMATTINO・STUDIO(株)に

変更。「富津市の文化的で豊かな生活の実現」に

貢献できることを目的に、その環境を鑑みて、業務

内容はファッション＆エンタテイメント部門に加え、

ライフスタイルレンタルスペース部門を拡充し、今後

は、現在隠れている富津の魅力をビジュアル化並

びに言語化することをライフワークとする。 

 

前会長・幹事記念品の贈呈 

渡辺哲夫 親睦担当部長 

 

皆さんこんにちは 

６月２４日に行われる予定の会長・幹事慰労会が、

コロナの蔓延防止等の指定区域措置を受け、急遽

中止となったため、本日、改めて前会長・幹事に記

念品をこの場でお渡し、皆様と共に１年間の労をね

ぎらうとともに、併せて、恒例になっております三枝

会員によるお二人への労いの俳句を贈呈していた

だきたいと思います。 

 

 



 

  

記念品贈呈 

 

 

三枝会員より俳句の贈呈 

 

渡辺 務前会長へ 

さきがけて卯浪を超ゆる渡し舟 

 

栗原典子前幹事へ 

踏み分けて山路に匂う栗の花 

 

1 年を振り返って 

渡辺 務 前会長 

 

先週はまん延防止措置の区域指定を直前に受

け悩ましい決断を迫られましたが、急遽の最終

例会中止という事で皆さんにご迷惑をおかけし

ました。 

昨年度は少年野球など恒例の協賛事業などを

除くとこれといった功績もないまま一年が終わって

しまいました。コロナの影響があるとは言え申し訳な

く感じています。 

２０年～２１年度であなたは何をしましたか？と問

われると「地区のグループ再編に反対しました」くら

いしか答えられないのがちょっと残念です。 

理事の皆さん、そして日々の活動を支えていた

だいた特に栗原幹事、藤江さん、そして女性会員

の皆さんにはいろいろ助けていただきました。孫さ

んには、あまり例会に出席はいただけなかったので

すがいろいろ助言をいただきましたし、玉井さんや

相川さん鎌田さんにも、盛り上げていただいたし大

変助けていただきました。もちろん男性会員にもい

ろいろご助言をいただき感謝しています。 

ロータリークラブ、特にこの富津中央のメンバー

はそれぞれのパーソナリティを保ちながらロータリ

ーの「奉仕の理想」という理念のもとで繋がっている

のが特徴だと思います。いざというときは一つにな

れるのが会長をやらせていただいて改めて感じたこ

とで、そのことはどこに行っても堂々とお話できると

いう自信・自負を持っていました。 

これから一年、神子会長、岡田幹事のもとで一層

素晴らしいクラブになりますように期待すると同時に、

私も出来る限りの協力をさせていただきたいと思い

ます。 

一年間、ありがとうございました。 

 

栗原典子 前幹事 

 

パソコンはできず、かろうじてスマホが扱える程度

の私のような者でも幹事の大役が務まるかどうか不

安でしたが、無事、1 年を終えることができ、ほっとし

ております。これもひとえに、皆様のご協力と応援



 

  

のお陰であり、感謝申し上げます。幹事をしていた

この１年で最も印象深かったことは、三枝会員に懇

親会等の席で３度も私のことを詠んだ句を頂いたこ

とです。今日もその句を持ってまいりました。これは

私の一生の宝物です。三枝先生有難うございまし

た。 

 

新入会員へのロータリーバッジ交付 

 

 
 

委員会報告 

林 雅彦 会計担当 

 
先月末の例会にて皆様に会計報告をさせて頂

いておりますが、会長・幹事慰労会が中止となった

ため、慰労会に充てていた経費が残りました。その

分、来月の繰越金が増加しましたので報告します。 

 

ニコニコ BOX 

渡辺哲夫 親睦担当部長 

＊渡辺 務 新年度を祝って、記念品を頂いて 

＊栗原典子 記念品を頂いて、新会員を歓迎して 

＊山下 厚 誕生祝を頂いて 

＊榎本守男 前会長幹事 1 年間お疲れ様でした。

高橋市長ご出席に感謝。新入会員入会おめで

とう。会長・幹事の船出を祝します。 

新会員をお迎えして 

相川恵津子、若鍋武良、山下厚、志波克、 

1 年間よろしくお願いします 

神子勝美、岡田良弘、神子恒、椎熊邦広、 

林雅彦、渡辺哲夫、平川恵敏、高橋裕之、 

小野恒靖、平野安照 

須藤隆 前会長・幹事お世話になりました。会長・

幹事よろしくお願いします。 

石渡 鋼 神子丸の船出を祝い ご安全に！ 

三枝一雄 梅雨の鐘響く船出や神子丸 （かずお） 

＊＞１，０００円            合計４０，０００円 

 

出席報告 

栗原典子 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 34/33 24 9  72.73% 

前 回 35/32 20 12  62.50% 

前々回 35/32 21 11  65.63% 

 

理事会報告 

岡田良弘 幹事 

１． 藤江事務局員のご尊父逝去、会としての香典

は会員に準ずる 

２． ロータリー歌詞の垂れ幕、新たに発注 

３． クラブ用デジタルオーディオプレーヤーを購入 

４． ガバナー補佐、来週来訪 

５． 外部卓話日程を調整 

６． 子ども食堂の件、会長が先方と接触 

７． 通学路の件、夏休み以降に行動 

８． 海岸清掃の件、今後具体的に検討 

以上 

 

編集後記 

新入会員 3 名を迎えることができ、新年度、門出

の例会にふさわしい、新鮮な雰囲気でのスタートと

なりました。 

コロナ禍の収束を待って、正常なロータリー活動

が一日も早くできることを願ってやみません。 

（すどう） 


